

PERISAI

Launching Program Makan Bergizi Gratis (MBG) di Kecamatan Ciamis

Ciamis - CIAMIS.PERISAI.OR.ID

Feb 17, 2025 - 14:21



Ciamis – Dalam upaya meningkatkan gizi anak-anak sekolah, Forum Komunikasi Pimpinan Daerah (FORKOPIMDA) Kabupaten Ciamis meninjau langsung Launching Program Makan Bergizi Gratis (MBG) yang berlangsung di berbagai titik di Kecamatan Ciamis. Kegiatan ini bertujuan untuk memastikan siswa-siswi di wilayah tersebut mendapatkan asupan gizi yang cukup guna mendukung pertumbuhan dan perkembangan Anak – anak Sekolah. Senin (17/2/2025)

Acara ini dihadiri oleh sejumlah pejabat penting, termasuk Pj. Bupati Ciamis, Dandim 0613/Ciamis, Wakapolres Ciamis, Kadis Pertanian dan Ketahanan Pangan Kabupaten Ciamis, Sekdis Pendidikan Ciamis, Plt. Sekdis PMD Kabupaten Ciamis, Ketua TP PKK Kabupaten Ciamis beserta jajaran, serta perwakilan dari berbagai organisasi wanita dan tokoh masyarakat setempat.

Kegiatan dimulai pukul 08.00 WIB dengan transit rombongan di Joglo Barat Gedung Negara/Pendopo Kabupaten Ciamis sebelum mengunjungi beberapa lokasi, di antaranya TK Ade Irma/Kartika XIX-27, SDN 3 Ciamis, SMPN 2 Ciamis, SMAN 2 Ciamis, serta Dapur Sehat SPPG Mulyasari dan Bunirasa. Setiap titik kunjungan menjadi momentum penting dalam melihat langsung proses penyediaan makanan bergizi bagi para siswa.

Selama pelaksanaan program ini, sejumlah menu sehat disediakan bagi para siswa, seperti Nasi, Chicken Teriyaki, Tahu Tepung, Salad, Kentang, dan Jeruk di SPPG Mulyasari, serta Nasi, Ayam Kecap, Tumis Sawi dan Wortel, Tahu Goreng, dan Buah Semangka di SPPG Bunirasa.

Program ini menjangkau ribuan siswa dari berbagai jenjang pendidikan di dua dapur sehat yang tersebar di Kecamatan Ciamis. SPPG Mandiri Mulyasari melayani sebanyak 3.496 penerima, sementara SPPG Mandiri Bunirasa melayani hingga 3.600 penerima. Para siswa dari berbagai TK, SD, SMP, hingga SLB turut menerima manfaat dari program ini.

Masyarakat dan tenaga pendidik sangat mengapresiasi program ini. Bapak Ridwan (guru SDN 3 Ciamis) menyatakan, "Program ini sangat membantu anak-anak dalam mendapatkan makanan sehat yang berkualitas. Kami berharap program ini terus berlanjut dan semakin banyak anak yang mendapat manfaatnya."

Sementara itu, Kapolres Ciamis AKBP Akmal, S.H., S.I.K., M.H., melalui Waka Polres Ciamis Kompol Sujana, S.Pd. memberikan tanggapannya terhadap kegiatan ini, "Program MBG ini sangat positif, tidak hanya mendukung kesehatan anak-anak tetapi juga menunjukkan kepedulian pemerintah dalam meningkatkan kesejahteraan generasi muda."

Dengan adanya Program Makan Bergizi Gratis (MBG), diharapkan kesehatan dan gizi anak-anak sekolah di Kabupaten Ciamis semakin terjamin. Program ini merupakan bagian dari upaya pemerintah dalam memastikan tumbuh kembang anak berjalan optimal melalui pemenuhan kebutuhan gizi yang baik. Selama kegiatan berlangsung, situasi tetap aman, tertib, dan kondusif.

Harkamtibmas, MBG, Ciamis, Polda Jabar,